

ABSTRAK

Imarotus, Solichah. 2023. **Efektifitas Media E-Book Smart Pada Pembelajaran Agama Islam di RA Darussalam Pasrepan Pasuruan**. Skripsi. Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Yudharta Pasuruan. Pembimbing: Dr.Drs. M. Jamhuri, M.PdI

Kata Kunci: Media Pembelajaran, Agama Islam, Anak Usia Dini.

Media pembelajaran untuk pendidikan agama Islam merupakan kegiatan yang ada dalam kaitannya dengan materi agama Islam maupun dalam bentuk alat dan teknik atau metode yang dapat di gunakan secara efektif oleh guru agama. Pembelajaran Agama Islam di RA masih banyak problem yaitu dimana orang tua yang menuntut seorang pendidik agar anak didiknya selalu semangat belajar dan cerdas tetapi belajar hanya di lakukan di sekolah, pentingnya media pembelajaran untuk anak usia dini agar dapat meningkatkan semangat belajar karna media pembelajaran adalah suatu alat untuk menyampaikan pesan kepada anak didiknya. Dengan adanya permasalahan tersebut yang menjadi fokus penelitian ini adalah: (1) Bagaimana implementasi media E-Book Smart terhadap pembelajaran keagamaan di RA Darussalam. (2) Bagaimana respon peserta didik di RA Darussalam terhadap penggunaan media E-Book Smart (3) Bagaimana keefektifan pembelajaran keagamaan anak didik di RA Darussalam melalui penggunaan media E-Book Smart.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dengan metode wawancara, observasi, dokumentasi sebagai teknik pengumpulan datanya. Sumber data yang berasal dari data primer dan data skunder. Analisis data terdiri atas tiga tahap yaitu: reduksi data, menampilkan informasi (display data), dan kesimpulan (conclusion).

Berdasarkan hasil penelitian pembelajaran Agama Islam pada anak usia dini melalui penggunaan media pembelajaran yaitu E-Book Smart yang di lakukan di RA Darussalam Krajan Petung Pasrepan Pasuruan maka hasil dari implementasian, respon serta efektifitas yaitu dapat meningkatkan kemampuan beragama Islam untuk anak usia dini melalui pengajaran menggunakan media E-Book Smart, karna media tersebut adalah salah satu media yang cocok untuk digunakan sebagai pembelajaran anak usia dini dan agar lebih mudah memperkenalkan pendidikan keagamaan pada anak usia dini. Serta dapat berusaha untuk menjelaskan bagaimana perkembangan penggunaan media E-Book Smart di era digital pada zaman saat ini.

ABSTRACT

Imarotus, Solichah. 2023. **Efektifitas Media E-Book Smart Pada Pembelajaran Agama Islam di RA Darussalam Pasrepan Pasuruan.**
Thesis Islamic Religious Education, Faculty of Islamic Religion, Yudharta University Pasuruan, Advisor: Dr. Drs. M. Jamhuri, M.PdI.

Keywords: Learning Media, Islamic Religion, Early Childhood

Learning media for Islamic religious education are activities that exist in relation to Islamic religious material as well as in the form of tools and techniques or methods that can be used effectively by religious teachers. The learning of Islam in RA still has many problems that is, where parents demand teachers are always eager to learn and smart, but learning is only done at school the importance of learning media for early childhood in order to increase enthusiasm for learning because learning media is a tool to convey messages to their students. With these problems the focus of this research is: (1) How is the implementation of E-Book Smart media for religious learning at RA Darussalam. (2) What is the response of students at RA Darussalam to the use of E-Book Smart media (3) How is the effectiveness of the religious learning of students at RA Darussalam through the use of E-Book Smart media.

This study used a qualitative approach, with interviews, observation, documentation as the data collection technique. Sources of data derived from primary data and secondary data. Data analysis consists of three stages, namely: data reduction, displaying information (display data), and conclusions (conclusion).

Based on the results of research on learning Islam in early childhood through the use of learning media, namely E-Book Smart which was carried out at RA Darussalam Krajan Petung Pasrepan Pasuruan the results of implementation, response and effectiveness were able to improve Islamic religious abilities for early childhood through teaching using media E-Book Smart, because this media is one of the media that is suitable for use as early childhood learning and to make it easier to introduce religious education to early childhood. As well as being able to try to explain how the development of the use of E-Book Smart media in the digital era today.

مستخلص البحث

ايما راتسالصالحا ، ٢٠٢٣ م ، فاعلية وسائل الإعلام الذكية للكتب الإلكترونية في التعلم الديني الإسلامي في رع دار السلام باسوروان باسوروان. أطروحة. التربية الدينية الإسلامية ، كلية الدين الإسلامي ، جامعة يودارتا المستشار: د. جمهوري ، م. ف باسوروان.

لكلمات الأساسية: وسائل الإعلام التعليمية ، الدين الإسلامي ، الطفولة المبكرة.

وسائل التعلم للتعليم الديني الإسلامي هي أنشطة موجودة فيما يتعلق بالمواد الدينية الإسلامية وكذلك في شكل RA وتقنيات أو طرق يمكن استخدامها بشكل فعال من قبل معلمي الدين. لا يزال تعلم الإسلام في أدوات يعاني من العديد من المشاكل ، وأهمية وسائل الإعلام التعليمية للطفولة المبكرة من أجل زيادة الحماس للتعلم لأن وسائط التعلم هي أداة لنقل الرسائل إلى طلابهم. مع هذه المشاكل ، يركز هذا البحث على: (1) كيف يتم تنفيذ الوسائط الذكية للكتب الإلكترونية لتعلم الدين في دار السلام. (2) كيف هي استجابة طلاب دار السلام لاستخدام الوسائط الذكية للكتب الإلكترونية (3) ما مدى فعالية التعلم الديني للطلاب في دار السلام من خلال استخدام الوسائط الذكية للكتب الإلكترونية.

استخدمت هذه الدراسة نهجًا نوعيًا ، مع المقابلات والملاحظة والتوثيق كأسلوب لجمع البيانات. مصادر البيانات المشتقة من البيانات الأولية والبيانات الثانوية. يتكون تحليل البيانات من ثلاث مراحل ، وهي: تقليل البيانات ، وعرض المعلومات (عرض البيانات) ، والاستنتاجات (الاستنتاج).

ستنادًا إلى نتائج البحث حول تعلم الإسلام في مرحلة الطفولة المبكرة من خلال استخدام وسائط التعلم ، أي الإلكتروني الذكي الذي تم إجراؤه في دار السلام كراجان بتونج باسريبان باسوروان ، فإن الكتاب نتائج التنفيذ والاستجابة والفعالية هي أنه يمكن تحسين الإسلام. القدرات الدينية للأطفال الصغار من خلال التدريس باستخدام الوسائط الذكية للكتب الإلكترونية ، لأن هذه الوسائط هي إحدى الوسائط المناسبة للاستخدام في التعلم في مرحلة الطفولة المبكرة ولتسهيل إدخال التربية الدينية في مرحلة الطفولة المبكرة. فضلاً عن القدرة على محاولة شرح كيفية تطور استخدام الوسائط الذكية للكتب الإلكترونية في العصر الرقمي اليوم.